

# Personel Polsek Takokak Laksanakan Patroli Someah dan Sumbang Bank BRI untuk Hindari Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID](http://CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID)

Jun 3, 2024 - 08:49



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya mencegah terjadinya gangguan kamtibmas di lingkungan perbankan, Personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Patroli Someah dan sumbang ke Bank BRI pada hari Senin, 3 Juni 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan kenyamanan nasabah serta petugas bank dalam melakukan aktivitas perbankan

sehari-hari.

Patroli dimulai pada pukul 10.00 WIB, di mana beberapa personel Polsek Takokak mendatangi Bank BRI untuk memantau situasi keamanan di sekitar area bank. Selama patroli, personel juga berdialog dengan petugas keamanan dan staf bank, serta memberikan imbauan kamtibmas kepada nasabah yang sedang melakukan transaksi.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan patroli ini. "Kami sangat mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh personel Polsek Takokak dalam menjaga keamanan di lingkungan perbankan. Kegiatan Patroli Someah ini diharapkan dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat yang bertransaksi di bank serta mencegah terjadinya tindak kriminal," ujar AKBP Aszhari Kurniawan.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menambahkan bahwa patroli dan sambang ini merupakan bagian dari program Polsek Takokak untuk meningkatkan kehadiran polisi di tengah masyarakat. "Dengan melakukan patroli dan sambang ke Bank BRI, kami ingin memastikan bahwa keamanan di sekitar area perbankan tetap terjaga. Kami juga menghimbau kepada petugas keamanan bank untuk selalu waspada dan segera melaporkan jika ada hal-hal mencurigakan," ungkap AKP H. Marta Wijaya.

Selama patroli, personel Polsek Takokak memberikan beberapa tips keamanan kepada petugas bank dan nasabah, seperti pentingnya memeriksa kembali pintu dan jendela saat meninggalkan bank, serta selalu berhati-hati dalam melakukan transaksi tunai. Kehadiran polisi di area bank ini diharapkan dapat meminimalisir potensi kejahatan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat.

"Kami merasa lebih tenang dengan adanya patroli polisi di sekitar bank. Hal ini sangat membantu dalam menjaga keamanan dan kenyamanan kami saat bertransaksi," ujar salah satu nasabah Bank BRI.

Kegiatan patroli ini merupakan salah satu bentuk komitmen Polsek Takokak dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Polsek Takokak akan terus meningkatkan intensitas patroli dan bekerja sama dengan berbagai pihak untuk memastikan keamanan di lingkungan perbankan dan area publik lainnya tetap kondusif.